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項目 ご意見 

「週刊フラッシュニュース」 

  

 

・可児市・御嵩町のコロナ感染者数やワクチン接種状況、「まこが体験！！新型コロナワクチン WEB 予約の方法」は

「いま知りたい情報」なので、「それを詳しく伝えているところが良い」と、多くのの委員の方から感想を頂きま

した。 

・一方、放送開始を「高齢者の予約が始まった時期にしたら更によかった」。「１つのテロップのボリュームを減ら

し、もう少し簡潔に放送すると更に分かりやすかった」などのご提案も頂きました。 

 

「事件・事故ニュース」 ・「高齢単身住民の焼死が多いことを指摘したところは、地元のケーブルテレビ局として地域に注意喚起ができてい

い」というご意見を数名の委員の方から頂きましたが、 

「取材に関してはプライバシーに最大限配慮してほしい」と、ご意見も頂きました。 

 

「いきマイ＋(プラス)」 

 

 

・数名の委員から「どの話題も、テンポよく紹介されていてわかりやすい」といい評価をいただきましたが、 

「男女共同参画については、男女別や学年別の意識の違いなどを分析する」など、一歩踏み込んだ取材をすると 

なお良かったというご意見を頂きました。 

 

「CTK の番組全体についてご意見などがありま

したらお聞かせください」 

  

・単身高齢者の焼死ニュースは、地域コミュニティーによる支援の必要性を感じた。ＣＴＫには、高齢者支援をして

いる先進的な取り組みを紹介してもらえると、地域での安全安心な生活を送るための活動の参考になって良いと思

う。 

・子育て支援の放送は大切であり、今後も継続してほしい。 

 

「番組以外で、CTK 全般についてご意見などが

ありましたらお聞かせください」 

 

 

・「いきマイ＋」はとても良い番組なので YouTube 配信していることも広く周知できるようになれたらいいですね。 

・地域の企業から協賛を募る番組があるが、視聴率がどうなのか、視聴率を上げる取り組みは行って 

いるのか、そのあたりの情報もいただけると助かります。 

⇒視聴率は地上波のテレビ局のように測ることができませんので、加入者様を対象にした定期的な番組アンケート、 

 番組取材先様への番組放送後のインタビューなどを通して、番組の視聴頻度などを測っています。 

視聴頻度などのデータをスポンサー様に公開することについては今後、検討いたします。 

 

 


